

WIR STEHEN AN DER SEITE ISRAELS

Im November 1947 schuf die UNO-Generalversammlung die Grundlage für den Staat Israel. Im Mai 1948 verlas David Ben-Gurion die Unabhängigkeitserklärung. Im Mai 1949 erfolgte die Aufnahme des souveränen Staates Israel in die Völkergemeinschaft.

Israel existiert. Im kommenden Jahr seit 70 Jahren. Vital, engagiert und selbstbewusst. Als pluralistische Gesellschaft in einer parlamentarischen Demokratie. Mit fairen Wahlen. Mit unabhängigen Gerichten. Mit freien Medien.

Israel ist wehrhaft, weil das Land seit dem Gründungstag bedroht und angegriffen wird. Dennoch lassen die Menschen in Israel nicht nach, den Frieden mit ihren Nachbarn zu suchen und zu finden.

Wir laden Sie ein, dieses „Manifest für Israel“ mit Ihrer Unterschrift zu unterstützen.

- **Corina Eichenberger-Walther**, Nationalrätin FDP
- **Jacob Büchler**, Nationalrat CVP
- **Prof. Dr. Daniel Jositsch**, Ständerat SP
- **Erich von Siebenthal**, Nationalrat SVP



Unterzeichnung unter www.israel-manifesto.org

Trägerschaft:



The European Alliance for Israel
European Network of Israel-Friendship Associations

www.europeanallianceforisrael.org



**Arbeitsgemeinschaft
Israel-Werke Schweiz IWS**

www.israelwerke.ch

Toward Jerusalem Council II

www.tjcii.ch

Koordinator-CH
Markus Neurohr
Saumackerstr 89
8048 Zürich
mneurohr@swissonline.ch

Sekretariat
Brigitta Feller
Wihaldenstr 7
8340 Hinwil
info@tjcii.ch
044 937 13 34

Finanzen
Jolanda&Arthur Berli
Oberdorfstr. 20
8914 Aeugst am Albis
Postfinance-Konto: 30 – 513897-6
IBAN CH37 0900 0000 3051 3897 6

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freunde Israels

Das Israel-Manifest 2017/18 wurde als gemeinsame Aktion der Gesellschaft Schweiz-Israel/GSI, der Parlamentarischen Gruppe Schweiz-Israel und der Israelwerke Schweiz/IWS lanciert. Die Europäische Allianz für Israel/EAI stellte sich dahinter und verbreitet nun das Manifest im europäischen Raum. Die Unterzeichnung **online** kann nur auf der englischen Webseite <http://www.israel-manifesto.org> getätigt werden.

Nationalrätin Corina Eichenberger-Walther, Zentralpräsidentin der GSI, schrieb: „Es ist unser Ziel, in diesem Jahr möglichst viele Menschen in einem Zeichen der Solidarität mit Israel zu vereinen. Ich bin stolz, zusammen mit meinen Kollegen, Ständerat Daniel Jositsch, Nationalrat Jacob Büchler und Nationalrat Erich von Siebenthal, zu den Schweizer Erstunterzeichnern zu gehören.“

Unterdessen unterzeichnete eine weitere Anzahl Parlamentarier das Dokument und täglich nehmen die Unterschriften aus den verschiedensten Kreisen zu.

Als Leitungsteam von TJCII geben wir all unseren Leserinnen und Leser die Gelegenheit, dieses Manifest nicht nur Online zu auszufüllen. Sie können diesen Unterschriftenbogen verwenden um ihre Solidarität mit dem Staat Israel zu bekunden. Gerne dürfen sie auch Freunde, Bekannte, Familienangehörige dazu einladen, mit ihrem Eintrag zu bekennen: „**WIR STEHEN AN DER SEITE ISRAELS**“.

Die beiden Jubiläumsjahre 2017 und 2018 sollen eine Welle der Sympathie für das jüdische Volk und den Staat Israel hervorbringen, die wahrhaftiger ist als alle Verunglimpfungen und deshalb auch nachhaltiger in ihrer Wirkung. Wir hoffen, dass mit Gottes Hilfe eine israelfreundlichere Schweiz heranwächst voll Mut, Gebet und Tat.

Markus Neurohr

Weitere Unterschriftenbögen können von unserem Sekretariat kostenlos angefordert werden. Bitte die ausgefüllten Bögen an unser Sekretariat senden zur Weiterleitung. Danke.



TOWARD
JERUSALEM
COUNCIL II
TJCII

